

GV Maler- und Gipserunternehmer SMGV Kanton Solothurn

Florian Hedinger folgt auf Urs Weder

Die 126. Generalversammlung des Maler- und Gipserunternehmerverbandes SMGV Kanton Solothurn in Kriegstetten fand ganz im Zeichen der Präsidentennachfolge statt.

Die ordentlichen Traktanden konnten speditiv über die Bühne gebracht werden. Präsident Urs Weder konnte auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken. Die Betriebe waren gut ausgelastet. Die latent unlauteren Machenschaften dubioser Anbieter aus dem In- und Ausland allerdings sind und bleiben ein Thema. Der Höhepunkt im vergangenen Jubiläumsjahr war aber die Einweihung des neuen Ausbildungszentrums in Selzach. Inzwischen konnten alle überbetrieblichen Kurse Maler erfolgreich durchgeführt werden. Die neuen Räumlichkeiten sind ein Meilenstein in der Verbandsgeschichte und werden sowohl von Lernenden wie von der Kursleitung mit Freude in Anspruch genommen. Zudem wurde Martin Hartmann, Trimbach, als langjähriger Obmann der Marketingkommission verabschiedet und geehrt.

Als neuer Präsident wurde Florian der 39-jährige Hedinger gewählt. Hedinger ist eidg. dipl. Gipsermeister sowie Geschäftsführer und Inhaber der Malerei Gipserei Studer AG in Rüttenen/Solothurn.

Urs Weder konnte somit das Amt in jüngere Hände übergeben. Er leitete während 22 Jahren den Berufsverband mit grossem Engagement. Dafür wurde er von der Versammlung zum Ehrenmitglied ernannt.

Nach dem geschäftlichen Teil referierte Mario Fredda, Präsident des Schweizerischen Maler- und Gipserunternehmerverbandes über die Brennpunkte im Verband. Beim Apéro und anschliessendem Nachtessen konnte ein reger Austausch gepflegt werden.



Vorstand mit altem und neuem Präsident, 4. und 6. von links